## TRANSCRIPCIONES



INFORME A LA NACION SR. ELIAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA EN COEN 05 DE OCTUBRE DE 2005.

HEMOS ESTADO REUNIDOS, TODO EL EQUIPO DE EMERGENCIA Y QUISIERAMOS DARLES ALGUNAS INFORMACIONES IMPORTANTES A LOS SALVADOREÑOS.

QUISIERAMOS INFORMARLE AL PUEBLO SALVADOREÑO, QUE AL HABER ANALIZADO EL EVENTO CON EL PERSONAL TECNICO, NOS ENCONTRAMOS ANTE UN EVENTO TOTALMENTE EXTRAORDINARIO, A DIFERENCIA DEL HURACAN MITCH, ESTE FENOMENO HA SIDO MAS DESTRUCTIVO, PORQUE SE HA PROLONGADO EN EL TIEMPO.

EL EVENTO MITCH, SE DESARROLLO EN 24 HORAS Y CON ESTE MISMO EVENTO LLEVAMOS DESDE EL DOMINGO, EN UN PROCESO DE ACUMULACION CONSTANTE DE AGUA.

HOY QUE TENEMOS ESTA PRUEBA DE LA NATURALEZA, REQUERIMOS ESTAR CERCA DE LA POBLACION AFECTADA,. EN ESE SENTIDO, QUISIERA INFORMARLE A TODO EL PUEBLO SALVADOREÑO, QUE HE CANCELADO MI ASISTENCIA A LA CUMBRE IBEROAMERICANA QUE SE LLEVARA A CABO LA PROXIMA SEMANA EN SALAMANCA, PUES TENEMOS UNA RESPONSABILIDAD CON EL PUEBLO SALVADOREÑO, EL CUAL ESTA SIENDO GOLPEADO POR LA NATURALEZA.

LE HE PEDIDO A LA VICEPRESIDENTA ANA VILMA DE ESCOBAR, Y AL CANCILLER LAINEZ, QUE NOS REPRESENTEN EN ESTA CUMBRE IBEROAMERICANA Y QUE PRESENTEMOS UN INFORME COMPLETO A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL PARA SOLICITAR AYUDA.

DESEARIA RENOVAR EL LLAMADO A LA POBLACION, QUE AUN NO HA ABANDONADO LAS ZONAS QUE HEMOS IDENTIFICADO COMO DE ALTO RIESGO.

ES NUESTRA RESPONSABILIDAD RECORDARLES, QUE DE LA DECISIONES QUE TOMEN, DEPENDE LA VIDA DE MUCHAS PERSONAS.

ESTOY MUY SATISFECHO, CON EL NIVEL DE RESPUESTA QUE HA DADO TODO EL EQUIPO DE TRABAJO QUE SE HA INTEGRADO Y VEMOS QUE EL PAIS SE HAN UNIDO ANTE ESTA DIFICIL PRUEBA.



## TRANSCRIPCIONES



NO PUEDO OCULTAR, QUE ME ENTRISTECE VER EL NUMERO DE PERSONAS QUE HAN PERECIDO POR ESTE FENOMENO NATURAL, Y ES POR ESO QUE DEBEMOS INSISTIR EN LAS MEDIDAS DE PREVENCION, QUE DEBE TOMAR LA POBLACION EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.

ANTE EL ACELERADO INCREMENTO DE PERSONAS ALBERGADAS, SOLICITE AL MINISTRO DE GOBERNACION, EN SU CARÁCTER DE COORDINADOR DE ESTA EMERGENCIA, QUE INTEGRARA UN DISPOSITIVO, PARA GARANTIZAR QUE LA POBLACION AFECTADA, RECIBA LA AYUDA HUMANITARIA, EN FORMA RAPIDA, OPORTUNA Y TRANSPARENTE.

ESTE DISPOSITIVO, SE ESTA ENCARGANDO DE DISTRIBUIR HACIA LOS ALBERGUES, TODA LA AYUDA DEL GOBIERNO Y LA RECOLECTADA POR COREDAN; EN ESE SENTIDO, APROVECHO PARA AGRADECER A LA EMPRESA PRIVADA, TODO EL APOYO QUE NOS ESTA BRINDANDO EN ESTE EMERGENCIA.

ASIMISMO, LE SOLICITE QUE APARTIR DE MAÑANA, EN LOS INFORMES DIARIOS, DEMOS LOS AVANCES EN ESTA AREA, PARA QUE LA POBLACION SEA TESTIGO DE LA TRANSPARENCIA CON LA QUE ESTAMOS DISTRIBUYENDO LA AYUDA, ADEMAS DE ESTAR VIGILADA POR UNA AUDITORIA INTERNA Y LA CORTE DE CUENTAS.

IGUALMENTE LES INFORMO QUE EL SEGURO SOCIAL, BRINDARA CONSULTAS A LA POBLACION NO COTIZANTE, QUE HAYA SALIDO AFECTADA POR LAS EMERGENCIAS, PUES DEBEMOS SER MUY CUIDADOSOS DE LOS EFECTOS POSTERIORES A LAS LLUVIAS.

LE HEMOS SOLICITADO AL CANCILLER LAINEZ, QUE HAGAMOS EL LLAMADO INTERNACIONAL, Y YA LO HICIMOS ESTA TARDE Y AYER, A LOS ORGANISMOS Y PAISES AMIGOS, PARA LOGRAR LA COOPERACION; Y ME ALEGRA INFORMARLES QUE YA HEMOS TENIDO LOS PRIMEROS ANUNCIOS DE APOYO Y COOPERACION, QUE DAREMOS A CONOCER EN LOS PROXIMOS DIAS.

MAÑANA EL SECRETARIO TECNICO DE LA PRESIDENCIA Y EL GABINETE ECONOMICO, DARAN UNA CONFERENCIA QUE NOS PERMITIRA HACER UN ANALISIS COMPLETO DE LOS IMPACTOS ECONOMICOS QUE HEMOS TENIDO, TANTO CON LA ERUPCION DEL VOLCAN DE SANTA ANA, COMO TAMBIEN CON LAS TORMENTAS.

ESTA NOCHE, QUISIERA TAMBIEN INFORMARLES, QUE YA EL NUMERO DE ALBERGADOS LLEGA A 40 MIL 637 EN TODO EL PAIS; EL NUMERO DE ALBERGUES HA SUBIDO A 361; Y LOS FALLECIDOS, HAN LLEGADO, LAMENTABLEMENTE A 62, POR LO QUE ENVIAMOS NUESTRO MAS SENTIDO PESAME A TODAS LAS FAMILIAS.

ESTIMADOS AMIGOS, HERMANOS SALVADOREÑOS:



## TRANSCRIPCIONES



QUIERO FELICITAR A LOS MINISTERIOS DE GOBERNACION, OBRAS PUBLICAS, EL COEN, LA SECRETARIA NACIONAL DE LA FAMILIA, LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, LA PNC, LA ACADEMIA DE SEGURIDAD PUBLICA, LA FUERZA ARMADA, EL FOVIAL, LOS CUERPOS DE SOCORRO, LA EMPRESA PRIVADA REPRESENTADA EN ANEP, FUSADES Y LAS DIFERENTES GREMIALES.

A LOS TRANSPORTISTAS, QUE EL DIA DE HOY SE HAN SUMADO EN APOYO AL PUEBLO SALVADOREÑO, ANUNCIANDO, QUE NI DURANTE LA EMERGENCIA, NI DESPUES DE LA EMERGENCIA HABRA INCREMENTO AL PASAJE DEL TRANSPORTE PUBLICO, LO CUAL AGRADECEMOS A LOS TRANSPORTISTAS QUE SE PONEN A TONO CON LA EMERGENCIA QUE VIVE EL PAIS.

QUISIERA TERMINAR ESTE MENSAJE, REITERANDO QUE LA TIERRA ESTA SATURADA, VAMOS A TENER LOS INFORMES TECNICOS, NO DEBEMOS ATENERNOS, HAY QUE RETIRARSE DE LOS SITIOS PELIGROSOS, PARA EVITAR QUE MAS SALVADOREÑOS PIERDAN LA VIDA.

MUCHISIMAS GRACIAS, Y NO TENGO NINGUNA DUDA, QUE CON LA BENDICION DE DIOS, EL APOYO DEL PUEBLO SALVADOREÑO Y DE TODA LA GENTE VALIENTE DE LAS INSTITUCIONES QUE NOS ESTAN COLABORANDO, VAMOS A SALIR DE ESTA ADVERSIDAD.

MUCHAS GRACIAS.

